

## 令和5年度 東京會工会「芋煮とぶどう狩り&BBQ」開催される

10月1日(日曜日)、東京會工会恒例の「芋煮とぶどう狩り&BBQ」が弁慶果樹園(神奈川県藤沢市)で開催されました。

今年の夏は猛暑日が続いていましたが、お彼岸の頃から過ごしやすくなり、当日も好天に恵まれました。会場内は火の使用で少し暑かったですが、快適な一日を過ごす事が出来ました。

参加者は前年より少し減りましたが、会員19名の他に、奥さまやお子さん、それにお孫さんの三世代にわたっての家族参加もあり、28名となりました。また、斎藤善信様(40C)、金子文雄様(43A)、渡部徹様(44C)の3名が初めて参加して頂きました。

11時になり、田中健一会長(42E)の挨拶に始まり、最年長参加者の五十嵐清夫顧問(33K)に乾杯の音頭を取って頂き、開宴となりました。

豚肉、里芋、なめこが入った鍋に味噌と醤油で味付けした会津の芋煮は、同伴の奥さま方に協力して頂き、美味しく頂戴する事ができました。また、強清水から取り寄せた、饅頭とニシンの天ぷらも本会の芋煮会には欠かすことが出来ませんし、飲み物は、会津清酒をはじめ豊富に揃えてありました。BBQも焼き上がり、昔話に花が咲き懇親を深めることが出来た一日となりました。

お楽しみ抽選会では、石本清八様(39K)、葉室忠様(44D)のお孫さんに協力して頂き、当選者には果樹園のブドウやさつまいも、会津銘菓の賞品をお持ち帰り頂きました。

記念撮影の後は、伊藤孝行顧問(38M)の音頭で、恒例の校歌と応援歌の斉唱。最後に、堀雅宏副会長の閉会の辞で締めくくりました。

なお、令和6年度は9月下旬から10月上旬の開催を予定していますので、多くの皆さまのご参加をお待ちしています。





五十嵐清夫顧問(左端)の乾杯！で開宴



懇親風景



懇親風景



子供達の協力を得て抽選会



皆で校歌斉唱……応援歌も……



万歳で……また来年も